

HANS WICKI MÖCHTE NIDWALDNER STÄNDERAT BLEIBEN

Mit Freude und Stolz darf ich unseren Kanton seit bald acht Jahren im Ständerat vertreten. Nidwalden mit seinen 11 Gemeinden ist meine Heimat, hier fühle ich mich wohl und kann Kraft für mein Amt tanken.

Ich bin nach wie vor sehr motiviert, mich im Bundeshaus wirkungsvoll für die Interessen der Nidwaldnerinnen und Nidwaldner einzusetzen. Ich bin überzeugt, dass mir dabei die vielen Erfahrungen aus acht Jahren im Ständerat von grossem Nutzen wären – mein breit gefächertes Netzwerk im Parlament und in der Bundesverwaltung, die guten Kontakte zum Bundesrat, meine Arbeit als Präsident der Verkehrskommission, als Vizepräsident der Wirtschaftskommission und als Mitglied der Sicherheitspolitischen Kommission.

Gerne möchte ich mich weiterhin mit Herzblut für unsere Freiheit, für realistische Ideen und umsetzbare Lösungen engagieren. Mich weiter dafür einzusetzen, dass die Schweiz Weltspitze bleibt – denn unsere Lebensqualität, unser Wohlstand, unsere Sicherheit und unsere Eigenständigkeit sind einzigartig. Darum habe ich den Nid-

waldner Regierungsrat und die Nidwaldner FDP informiert, dass ich mich als Ständerat auch für die kommenden 4 Jahre zur Verfügung stelle und mich weiterhin für unseren Kanton und unser Land stark machen möchte!

FDP
Die Liberalen
Nidwalden

Hans Wicki, Ständerat

